

Die Schönheit unserer Dörfer aus der Vogelperspektive entdecken

Die malerischen Dörfer Leutenbach, Dietzhof, Ortspitz und Seidmar stehen im Mittelpunkt einer einzigartigen Ausstellung, die Luftbilder dieser idyllischen Ortschaften präsentiert. Der Fränkische Schweiz Verein Leutenbach lädt alle Interessierten herzlich dazu ein, die Schönheit und Vielfalt dieser Region aus einer ungewohnten Perspektive zu erleben.

Die Ausstellung wird am 30. September und 1. sowie 3. Oktober 2023 jeweils von 14:00 bis 18:00 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses in Leutenbach stattfinden. Dies ist eine seltene Gelegenheit, die Dörfer aus der Vogelperspektive zu betrachten und die vertrauten Anblicke in einem völlig neuen Licht zu sehen.

Der Fränkische Schweiz Verein Leutenbach hat sich bemüht, eine beeindruckende Sammlung von Luftbildern zusammenzustellen, die die charakteristischen Merkmale, Veränderungen und die natürliche Schönheit dieser Dörfer auf einzigartige Weise einfangen. Besucher haben die Möglichkeit, die historische Entwicklung und die architektonischen Besonderheiten der Dörfer zu erkunden, während sie die eindrucksvollen Luftaufnahmen betrachten.

Parallel zur Luftbildausstellung wird auch die Heimatstube im Dachstuhl des Rathauses geöffnet sein, sodass die Besucher nicht nur die Dörfer aus der Vogelperspektive bewundern können, sondern auch einen Einblick in die lokale Geschichte und Kultur erhalten. Die Heimatstube ist ein Schatz an Erinnerungen und Exponaten, die das Leben in dieser Region über die Jahrhunderte hinweg dokumentieren.

Die Veranstaltung verspricht ein faszinierendes Erlebnis für Jung und Alt, Einheimische und Gäste gleichermaßen.

Der Eintritt ist frei, und alle sind herzlich eingeladen, die Ausstellung zu besuchen und die Schönheit dieser Dörfer aus einer neuen Perspektive zu genießen.

Kommen Sie vorbei und lassen Sie sich von den atemberaubenden Luftbildern und der reichen Geschichte unserer Dörfer begeistern! Wir freuen uns auf Ihren Besuch in der Luftbildausstellung und der Heimatstube in Leutenbach.

Im Namen der Vorstandschaft des FSV Leutenbach!